



La Asamblea consideró "masiva" la movilización en el puente

sábado, 10 de noviembre de 2007

El asambleísta Jorge Fritzler dijo en RADIO MAXIMA estar "sorprendido" por la convocatoria, en tanto que otros integrantes de la Asamblea Ciudadana Ambiental estimaron que concurrieron decenas de miles de vecinos a la marcha sobre el puente.

Fritzler anunció que la Asamblea "seguirá con las acciones pacíficas, seguirá hostigando a Botnia hasta que se vaya".

"Llevaremos a los finlandeses al borde del precipicio, y que ellos den el paso hacia el abismo", graficó Fritzler. En tanto, el diputado provincial radical Osvaldo Fernández destacó que "la movilización social es la principal acción de la Asamblea, la que garantiza la continuidad de la lucha", y consideró "tibio" al gobierno nacional en su apoyo a la postura de Gualeguaychú.

La protesta se desarrolló sin incidentes desde el mediodía hasta las cuatro de la tarde, con miles de personas sobre el puente internacional y a la vez con una protesta acuática de la que participaron unas treinta embarcaciones.

Si bien Gendarmería había anunciado que impediría el avance de los vecinos hacia el puente, finalmente se otorgó una autorización frente a la presión de los asambleístas y a las gestiones realizadas por el intendente de Gualeguaychú, Daniel Irigoyen, y el intendente electo, Juan José Bahillo.

El asambleísta Felipe Tommasi, que participó de la protesta en el río Uruguay, estimó en RADIO MAXIMA que participaron unas treinta embarcaciones, y destacó en relación a anteriores movilizaciones acuáticas que "había más flota uruguaya, pero no notamos una actitud hostil", por lo que señaló que "habrán bajado línea del gobierno uruguayo".

En el mismo sentido, dijo que "nos acercamos más que nunca" a la costa uruguaya del río, y subrayó que "el punto más vulnerable que tiene Botnia es el río".

Cerrar ventana